

MEDIENINFORMATION

Lenk, 27. Januar 2026

45. Internationales Schlittenhunderennen Lenk

Am Wochenende vom 7. und 8. Februar verwandelt sich der Lenker Talboden wieder in eine spannende Wintersportarena: Zum 45. Mal treffen sich rund 100 Gespanne aus verschiedenen Nationen zum Internationalen Schlittenhunderennen Lenk – einem der traditionsreichsten Events seiner Art im Alpenraum.

Seit über vier Jahrzehnten bringt dieses Rennen die internationale Schlittenhundeszene ins Berner Oberland und hat sich längst zu einem festen Bestandteil im Lenker Veranstaltungskalender entwickelt. Was 1981 als Pionierprojekt begann, ist heute ein emotionales Ereignis, das Sport, Tierliebe und alpine Landschaft auf einzigartige Weise verbindet.

Bereits am Freitag reisen die Teilnehmenden gemeinsam mit ihren Vierbeinern an die Lenk. Ab diesem Moment liegt eine ganz besondere Atmosphäre über dem Feriendorf: Erwartungsvolle Spannung mischt sich mit aufgeregtem Heulen, freudigem Bellen und der Vorfreude auf zwei Tage voller Leidenschaft, Teamwork und Gänsehautmomente.

Der Startschuss fällt am Samstag um 10.00 Uhr. Dann stehen die ersten Hunde an der Startlinie, konzentriert, voller Energie – bereit für das Kommando ihres Mushers oder ihrer Musherin. Tausende Zuschauerinnen und Zuschauer werden entlang der Strecke erwartet, wenn die Gespanne mit beeindruckender Geschwindigkeit durch die verschneite Winterlandschaft jagen – ein Anlass, der Jahr für Jahr begeistert.

In den verschiedenen Kategorien, von Skijöring über Hundegespanne ohne Limit bis hin zur Kids-Kategorie, werden über 120 Teilnehmerinnen und Teilnehmer erwartet. Damit zeigt das Jubiläumsrennen eindrucksvoll, wie lebendig und breit aufgestellt der Schlittenhundesport heute ist – von Nachwuchstalenten bis zu international erfahrenen Mushern.

Direkt neben dem Start- und Zielgelände lädt das „Dörfli“ zum Verweilen ein. Hier präsentieren Sponsoren und Partner ihre Stände, während in der Festwirtschaft des Hotels Kreuz für das leibliche Wohl gesorgt wird. Das Schlittenhunderennen ist damit nicht nur ein sportlicher, sondern auch ein gesellschaftlicher Treffpunkt für Gäste, Einheimische und die internationale Szene.

«Wir blicken der 45. Austragung mit grosser Vorfreude entgegen und hoffen, dass Frau Holle dem Jubiläum wohlgesinnt ist» so OK-Präsident Heinz Welten. «Sollte die Schneesituation eine Durchführung der Rennen nicht zulassen, behält sich das OK eine Absage vor». Ein definitiver Entscheid wird spätestens am Montag, 2. Februar, kommuniziert.

Pressedienst / Lenk-Simmental Tourismus

Weitere Informationen zum Schlittenhunderennen:
Lenk-Simmental Tourismus AG, Rawilstrasse 3, 3775 Lenk
Tel: +41 33 736 35 35, E-Mail: info@lenk-simmental.ch, www.lenk-simmental.ch